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Ao quinto dia do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, os conselheiros
do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de forma online,
através  do  aplicativo  Google  Meet.  Participaram:  a  presidente  Elisangela  Dutra
(representante da Secretaria Municipal  de Desenvolvimento e Inclusão Social),  o vice-
presidente  Robert  Wagner  Sichmann  (representante  do  Conselho  da  Comunidade  da
Comarca de Balneário Camboriú),  Daniela Molke Weisheimer (representante do Núcleo
Assistencial  Humberto  de  Campos-  NAHC),  Simone  Leal  Campião  (representante  da
Casa da Cidadania), Marcos Domainski (representante da Comunidade Terapêutica Viver
Livre).  Os conselheiros Monalisa Lunardelli  (representante do CAPS-AD), Lídia Regina
(representante da Secretaria Municipal de Educação), Simone Zeferino (representante da
Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  e  Inclusão  Social),  Ana  Carla  Bonfá
(representante do Núcleo) justificaram a ausência. A presidente iniciou a reunião com a
auto apresentação de todos os conselheiros e, em seguida, falou que agendará visitas às
entidades  participantes  do  COMAD-BC  para  se  apresentar  como  nova  presidente  e
convidar  a participar ainda mais das reuniões e ações do Conselho. A seguir, o vice-
presidente Robert sugeriu que voltassem a fazer palestras na Comunidade Terapêutica
Viver  Livre;  o  conselheiro  Marcos  mencionou  que  todas  as  atividades  dentro  da
comunidade devem ser feitas durante a semana, e não mais aos fins de semana; Elis
sugeriu que seja agendada uma reunião para tratar desse assunto. A seguir, Elis sugeriu
que a conselheira Simone ministre uma palestra dentro da comunidade terapêutica, para
falar  sobre  a  importância  da  documentação  civil  aos  internos;  a  conselheira  Simone
agradeceu o convite e se colocou a disposição para essas palestras. Quanto ao Projeto
Jovem Doutor, a presidente mencionou que a formatura está prevista para o dia dezoito
de  julho,  porém  confirmará  com  a  Secretaria  Municipal  de  Educação  e  avisará  os
conselheiros pelo grupo de WhattsApp; o conselheiro Robert mencionou que já entregou
novamente a documentação para a compra direta de camisetas para o Projeto Jovem
Doutor;  dessa vez,  Robert  entregou  para o Maurino Junior  (Secretaria  de Articulação
Governamental),  que  já  está  acompanhando  todo  o  processo  dessa  compra.  A
conselheira  Simone  aproveitou  para  lembrar  a  importância  de  existência  de  uma
comissão para tratar do Jovem Doutor. Logo em seguida, a presidente Elis informou que
conversará com cada conselheiro para verificar qual o melhor horário para as reuniões
ordinárias do COMAD-BC, visando ter maior participação de todas as instituições; Simone
sugeriu o horário da noite; Robert sugeriu que a presidente faça uma enquete verificando
qual o melhor horário para cada um. A presidente Elis aproveitou para falar que não será
feita nenhuma ação nos próximos meses, devido a legislação eleitoral; assim, não será
feita também nenhuma postagem nas redes sociais do Conselho. Após isso, a presidente
agradeceu a atenção de todos e encerrou a reunião.
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